

学校教育目標「かしこく・つよく・うつくしく生きる和っ子を育てる。」



ポプラ

石巻市立和渚小学校

令和6年4月30日号

【賢く】(知)【強く】(体)【美しく】(徳)

子供たちの健全な成長のため「はやね・はやおき・あさごはん」「徒歩・自転車通学」を励行しましょう。

<https://www.city.ishinomaki.lg.jp/school/20303200>

「校章に込められた願い」を大切に

校長 千葉 良夫

今月は、和渚小学校の校章に込められた願いについて、考えたいと思います。
記録に残っている事項は以下のとおりです。

【和】

- ・和渚の「和」
- ・和渚小学校の「和」
- ・人が相携えて行動をともにする、協力・結束の「和」

【回りの花（桜とナデシコ（撫子）の二説がある）】

○桜

- ・桜は国の花 北上川の土手に多くあった。
- ・桜の花で和が囲まれている。日本の国の中に和渚があることを表している。

○ナデシコ（撫子）

- ・和渚山にいっぱい咲いていたカワデナデシコ，別名大和撫子
- ・愛情表現とつくしむ心可憐な姿で庭先に植えられ，なじみ深いことから慕わしいナデシコに通じることからつくしみ育てる子。
- ・可憐な中にも凛々しさがある。

【鳩】

- ・平和の象徴

以上が記録に残っている校章の由来となっているものです。先人の方々の和渚の宝である和渚小学校の子供たちへの愛情と健やかな成長への願いがとても感じられるものとなっています。

さあ，5月には学校の一大行事である「運動会」があります。校章に込められた願いを大切にしながら，「みんなで」頑張っていきたいと思います。

今月も引き続き，ご理解とご協力のほど，よろしくお願いいたします。



交通安全のあさがお

昨年度に引き続き「交通安全のあさがお」を配付します。7年前に下校途中に交通事故で亡くなった高田謙真さん（当時小学校1年生）の母親が全国での講演や交通安全イベントの際に配っているものです。ご家庭の方でも「子供たちが交通事故に遭わないように」，「地域の人たちも交通事故に遭わないように」と願いを込めて育てていただければと思います。

着任式・始業式

4月8日(月)に着任式・始業式が行われました。3名の先生をお迎えし、代表児童3名が、がんばりたいことを堂々と発表しました。その後、校長先生から担任発表があり、新年度のスタートに胸を膨らませていました。



入学式

4月9日(火)に入学式が行われました。新入学児童は、6名です。担任から名前を呼ばれると元気に返事することができました。今年は、在校生全学年が入学式に参加し、みんなで入学をお祝いしました。



交通安全教室

4月17日(水)に石巻警察署、交通指導隊の皆様との協力ののもとに、交通安全教室を行いました。横断するときの注意することや安全な自転車走行について実際に道路に出て、学びました。



学校区パトロール

4月25日(木)に和 کوچک子見守り隊役員会と学校区パトロールが行われました。和 کوچک子見守り隊役員会では、昨年度に話題になった学校裏の道路を通行する自動車の様子やこれから用水路の水が増えることから水難事故についても話題になりました。



読み聞かせ紹介式

4月23日(火)に読み聞かせ紹介式を行い、「お話びっくり箱」の皆様と子供たちが対面しました。代表児童が、毎週の読み聞かせを楽しみにしている様子について発表しました。その後、今年度最初の読み聞かせをしていただきました。



1年生を迎える会

4月23日(火)に児童会の計画委員会を中心となって1年生を迎える会が行われました。「入学おめでとう」のくす玉を割ると大きな歓声が出ました。プレゼントされたペンダントをうれしそうに眺めたりインタビューを通してしっかり自己紹介したりすることができた1年生でした。



和 کوچک子自慢

先日、和渕地区を通過して石巻へ通勤している方から電話がありました。「清水」付近の変則的な交差点を横断しようとしていた自転車の児童がいました。車列が途切れるまで待っている様子です。止まってくれた自動車がいたので、自転車を降り、交差点を渡ると、運転手に向かってお辞儀をしていました。その様子を見て和渕小学校の安全教育の高さとそれを実践する子供たち、礼儀の正しさに感動し、学校に電話をしました。とのことでした。

運動会のお知らせ

令和6年度の運動会は、5月18日(土)に予定しています。今年も地域競技も行います。地域の皆様もどうぞおいでいただき、子供たちと一緒に楽しんでください。昨年度同様に午前中での終了となります。延期等の詳細については、別紙「運動会のご案内」でご確認願います。